

Danksagung

Die wohltuenden Beweise und die grosse Anteilnahme, die wir in den schweren Tagen des Abschieds unseres geliebten

Claude Guggenheim-Sommer

erfahren durften, haben uns tief bewegt.

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die mitfühlenden und tröstenden Worte. Besonderen Dank gilt Prof. Dr. med. Paul Schneider für die liebevolle, freundschaftliche und herzliche Betreuung.

Michèle Guggenheim-Sommer

Olivier Guggenheim

Ariane und Adrian Meier-Guggenheim mit Aline

Juliette und Laurence Davis-Guggenheim mit Familie

Zürich, März 2019